

Administratur Perum Perhutani Bondowoso, Menerima Piagam Penghargaan Zero Accident 2024 dari Gubernur Jawa Timur

Salsa - SURABAYA.INFORMAN.ID

Feb 13, 2025 - 09:51



Bondowoso - Salah satu kewajiban perusahaan yang banyak melibatkan masyarakat dalam melaksanakan program kerja disemua bidang adalah menjamin kesehatan sekaligus keselamatan para tenaga kerja, tidak terkecuali bagi Perum Perhutani.

Berkat perhatian penuh yang diberikan oleh management dan seluruh jajaran Perhutani dan atas keberhasilan pelaksanaan pekerjaan tanpa ada insiden dan korban jiwa, Misbakhul Munir Administratur Perum Perhutani KPH Bondowoso yang didampingi Octavano Scorpia Verdianto Kasi Perencanaan & Pengembangan Bisnis serta Anton Dedy Hamdi Kasubsi Bidang Kesehatan, Keselamatan Kerja & Lingkungan, Menerima Piagam Penghargaan Zero Accident Award ke 3 tahun 2024 dari Gubernur Jatim. Rabu (12/02/2025).

Bertempat di ruang kerja Administratur, Piagam penghargaan dengan nomor 100.3.3/121/KPTS/033.2/2025 tanggal 13 Januari 2025 yang ditandatangani oleh Pj Gubernur Jatim tersebut diserahkan oleh Totok Pramujiono, S, Psi dan Dedi Pratama. ST. Pengawas ketenagakerjaan Dinas Tenaga Kerja & Transmigrasi Provinsi Jawa Timur Sub Kanwil Bondowoso.

Saat dikonfirmasi kepada tim media, Misbakhul Munir menyampaikan terimakasih atas kepercayaan dan pemberian penghargaan yang diberikan oleh Gubernur Jawa Timur, syukur Alhamdulillah [Perum Perhutani](#) Bondowoso hari ini menerima piagam Zero Accident yang ke 3 setelah sebelumnya pada tahun 2022 dan 2023 juga menerima penghargaan yang sama, ungkapnya.

Sementara Totok Pramujiono menyampaikan bahwa penghargaan yang diberikan berdasarkan hasil penelitian dan penilaian oleh tim Disnakertrans terhadap pelaksanaan pekerjaan oleh Perum Perhutani, dan Alhamdulillah terhitung dari tanggal 1 November 2019 sd 30 Oktober 2024 dari evaluasi yang kami lakukan tidak ada insiden yang menyebabkan jatuhnya korban jiwa, untuk itu saya ucapkan terimakasih kepada jajaran Perhutani Bondowoso, semoga pelaksanaan pekerjaan pada tahun-tahun berikutnya dapat berjalan lancar dan diberikan kesehatan dan keselamatan, pungkasnya. @Yulianto.